



まほろばの丘から



令和6年3月11日 文責 校長 江口 尋信

卒業、おめでとうございます

早いもので、今週の木曜日（14日）が第44回 卒業証書授与式となります。6年生の小学校生活もあとわずかとなりました。中学校の先生による「出前授業」（集団行動と中学校生活のガイダンス）や、子どもたちによる愛校作業がおこなわれ、6年生の気持ちも卒業・進学へ向けて高まってきているように思います。

3月に入り、校長室前に「ハッピーポスト」というポストを置いています。このポストには、子どもたちが書いた「ありがとうカード」と「わくわくゆめカード」というカードを入れるようになって 中学校の先生の「集団行動」の授業 います。毎日、たくさんのカードが入っているのですが、6年生への感謝の気持ちを書いた「ありがとうカード」が多く入っています。6年生が下級生に優しく関わってきたからだろうと思います。いくつか紹介します。



校長室前のハッピーポスト

6年生のみなさん、みなさんをたくさんの人たちが応援していますよ。がんばってください。

6年生のFさんへ

私が入学したときから遊んでくれてありがとう。いっしょに登校ができなくなるのはとてもさびしいけれど、中学校へ行ってもがんばってね。ずっとおうえんしているよ。（4年生児童から）

1年生のHさんへ

いつも遊んでくれたり、すれちがったら手を振ってくれたりして、ありがとう。最初は面識がなかったけど、聞き間違えた名前ですずっと呼んでくれるから、かわいくて癒やされます。もう卒業だけど、それまで仲良くしてください！！（6年生児童から）

年度末を迎えるにあたって 1年間、ご理解とご協力、ありがとうございました。

本日3月11日は、13年前に東日本大震災が発生し、多くの尊い命が失われた日です。14時25分、全校児童で黙祷を捧げました。また、今年は新年早々、能登地方で大きな地震が発生し、この地震でも多くの尊い命が失われました。ウクライナやパレスチナで続いている戦争のこともあり、「命」の大切さについて考えさせられることが多かった1年でした。

さて、子どもたちは、来週の金曜日（22日）をもって本年度のすべての教育課程を修了します。通知表を持ち帰りますが、子どもたちの1年間の成長をしっかり認めていただければと思います。通知表には「学習のようす」だけでなく、「学校生活のようす」、「出欠の記録」などもあります。もちろん、学力に関する「学習のようす」もしっかりと見ていただきたいのですが、「学校生活のようす」や「出欠の記録」なども大切に扱っていただきたいと思います。挨拶や掃除を進んで行う、目標をもち計画的に取り組む、学校のきまりを守る、休みや遅刻なく登校している等々、子どもたちが社会生活を営むというゴールを見据えると、いずれも素晴らしい姿だと思います。子どもたちの可能性を幅広く捉え、「のびる子」が子どもたちの自信へとつながるよう、ご理解とご協力をお願いします。